



**NEWS 新型コロナウイルス感染症対策のため、体温測定システムをご寄附いただきました**

新型コロナウイルス感染症対策を目的として、株式会社井手口鉄筋様、朝日I&Rホールディングス株式会社様から「体温測定システム」を一式ずつご寄附いただきました。

9月11日に、株式会社井手口鉄筋 代表取締役 井手口勉様、朝日I&Rホールディングス株式会社 代表取締役 野畠龍彦様にご来庁いただきました。

ご寄附いただいた「体温測定システム」は、一式を市役所本庁舎で活用し、もう一式は市が主催するイベント等で活用させていただきます。

誠にありがとうございました。



**NEWS 佐賀県ヤクルト販売株式会社様より武雄市立小学校へ寄付をいただきました**

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い夏休みが短縮される状況のなか、勉学に励む小学生の応援のため、佐賀県ヤクルト販売株式会社様のご厚意により、同社製品の寄付をいただきました。

8月17日、武雄市教育委員会から感謝状を贈呈いたしました。

この度のご寄付、誠にありがとうございました。



**NEWS 遊学舎 芳華こども園様が佐賀県食育賞を受賞されました**

第13回佐賀県食育賞の授賞式(佐賀支え愛 県民みんなの表彰式)が開催されました。

県では食育推進活動を促進するとともに、県民の食育に対する関心を高めることを目的に、食育の推進に顕著な功績のあった個人又は団体等を毎年表彰しています。

今年度は教育関係者・事業者部門で 社会福祉法人正和福祉会 遊学舎 芳華こども園様が受賞されました。

芳華こども園の皆さま、おめでとうございます。



**NEWS 令和2年度武雄市総合防災訓練を実施しました**

防災週間に合わせ、令和2年度武雄市総合防災訓練を実施しました。

今回の訓練は、合併後初となる実際の大震災を想定した職員図上訓練となり、市長をはじめとする市職員、武雄市消防団正副団長、武雄町区長が参加し、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年より規模を縮小しての実施となりました。

また、武雄町区長を対象とした情報収集伝達訓練、医療的ケア児の避難訓練も行いました。

今回の訓練を終えて、結果、反省点などを今後の対策に活かしていきたいと思います。